

Récit de faveurs en retard

P. , Bolivie

12/05/2012

Je voulais rapporter les faveurs que saint Josémaria m'a faites et j'ai pris du retard. En effet, il m'a beaucoup aidée au lycée et j'ai pu finir correctement mes études. Je lui ai demandé aussi la conversion de mon petit frère qui s'était écarté de l'Église, qui avait mal tourné, en devenant très agressif. Au mois de juin, mon frère a pu se confesser le jour de la messe en l'honneur de

saint Josémaria. J'ai été l'objet de beaucoup d'autres faveurs dont je suis profondément reconnaissante. Merci, saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/recit-de-faveurs-en-retard/> (22/02/2026)